

## 40 Jahre Freiw. Feuerwehr Salla.

Am Sonntag den 26. Juli 1936 wurde das 40jährige Gründungsfest der Freiw. Feuerwehr und Rettungsabteilung in Salla festlich begangen. Am 9 Uhr vormittag zog die Wehr zur Friedhofskapelle. Dort wurde für die verstorbenen Kameraden ein Kranz am Grabe des zuletzt verstorbenen Wehrhauptmannes Bürgermeister Gabriel Schweighart niedergelegt, während die Ortskapelle das Lied vom guten Kameraden spielte. Hierauf zelebrierte unser hochverehrtes Ehrenmitglied Hochw. Herr Pfarrer Viktor Hysel bei der Friedhofskapelle eine feierliche Feldmesse, die mit der Bundeshymne abgeschlossen wurde.

Am 2 Uhr nachmittag wurden beim Ortseingange die Festgäste und die Wehrvertretungen, die von auswärts kamen, vom Wehrführer der Wehr Salla empfangen. Als Vertreter der Regierung wurde unser hochverehrter Herr Expositurleiter Landesregierungsrat Dr. J. Schmidinger herzlich begrüßt. Die Wehren Köslach, Rankowitz mit Löschzug Remetberg, Rosental und Voitsberg hatten starke Vertretungen gesandt. Unter dem Kommando des Herrn Wehrführers Wiener von Maria-Rankowitz zogen 70 Wehrmänner zum Rüsthaus. Dort begrüßte Wehrführer Dir. Georg Silbert im Namen der Wehr und im Namen der Gemeinde Salla die erschienenen Festgäste und Wehrkameraden auf das herzlichste. Hierauf nahm Herr Landesregierungsrat Dr. J. Schmidinger nach einer herzlichen Ansprache die Dekorierung der drei Gründer (Simon Kirchmayer, Wirt, Johann Scherz, Straßenwärter i. R. und Peter Scherz, Schuhmachermeister,) mit der Medaille für 40jährige Dienste und des Wehrführers Dir. Silbert mit der Medaille für 25jährige Dienste auf dem Gebiete des Feuerwehr- und Rettungswesens vor. Während der Dekorierung intonierte die Ortskapelle das Dachsteinlied. Der Wehrführer überreichte den erschienenen hochverehrten Ehrenmitgliedern Hochw. Herrn Pfarrer Viktor Hysel und Herrn Gewerke Rudolf Zdarstky mit herzlichen Dankesworten die Ehrenurkunden. Nun zogen die Festgäste und die Wehren zum Festplatze in den Gastgarten der Frau Maria Schrotter, wo sich bald frhe, gemütliche Feststimmung entwickelte. Von der Feuerwehr-Bezirksführung konnte unser hochverehrter Herr Bezirksführerstellvertreter Dr. Blumauer, Arzt in Söding, infolge beruflicher Verhinderung erst am Festplatze herzlich begrüßt werden.

Zum Schlusse spricht der Wehrführer auf diesem Wege nochmals allen hochverehrten Festgästen und Wehrkameraden für ihre Teilnahme am schönen Feste den herzlichsten Dank aus. Weiters dankt der Wehrhauptmann der Gemeinde Salla für ihre gütige Unterstützung und werktägige Mitwirkung.